

Für Sie in den Rat – Wahlkreis 120: Peter Steimel

Zur Person:

Ich bin 64 Jahre alt, geschieden und habe 2 erwachsene Söhne.

Berufshintergrund:

Langjährig aktiver Finanzbeamter

Interessen/Hobbys

Wandern in der Natur verschafft mir viel Ausgleich. Mein primäres Freizeit-Interesse ist das Ehrenamt, wo ich mich im Bröltaler Ernteverein sowie als Mitglied des VfR Marienfeld engagiere. Generell liegen mir Förderung von Vereinen und die Pflege des Brauchtums am Herzen.



Was mich motiviert, als Ratskandidat anzutreten:

Dem Rat der Gemeinde Much gehöre ich seit vielen Jahren an. Politisches Wirken zum Wohle der Gemeinde Much motiviert mich, auch für die nächsten Jahre meinen Wahlkreis zu vertreten.

Weitere Informationen auf der Rückseite.

CDU
MUCH

Much – Gemeinde mit Zukunft

Ihr Vertrauen – mein Antrieb

Für Sie in den Rat – Wahlkreis 120: Peter Steimel

Meine wichtigsten überregionalen Themen:

Was auch mich derzeit sehr bewegt, sind erkennbare Folgen des Klimawandels, die zunehmende Zerstörung unserer Umwelt sowie erkennbare Schwächen unserer Gesellschaft im sozialen Umgang miteinander. Auch das Wiedererwachen extremen Gedankengutes stärkt meine Bereitschaft, mich politisch einzubringen.

Mein lokalpolitisches Interesse:

Als Finanzbeamter kenne ich mich im Rechnungswesen aus und kann somit in den Ausschüssen beratend helfen, die vorgelegten Bilanzen und Finanzierungspläne für Gemeindevorhaben zu prüfen. Auch ist mir der persönliche Kontakt zu Bürgerinnen und Bürgern durch meine Rolle als Fraktionsvorsitzender der CDU-Much sehr wichtig. Mein Ziel ist und bleibt, politisch-ideologische Grenzen im Rat durch einen fairen Dialog der Demokraten zum Wohle der Gemeinde zu überwinden.

Wo ich meinen Beitrag für Much sehe:

Für meinen Wahlkreis möchte ich zur Stärkung der Mucher Außenorte beitragen sowie mich für die Fortführung der in den letzten Jahren begonnen Projekte der Ortsentwicklung einsetzen. Weitere wichtige Themen sind für mich Verbesserung der Infrastruktur z. B. Ärzteversorgung, Kindergarten- und Wohnungssituation.



Meine Stellvertreterin:

Monika Ortsiefer
Tüschensonnen

Ich freue mich über jeden Kontakt.
Melden Sie sich, wenn Sie Fragen haben:

Peter Steimel
☎ 01575-6087578
✉ peter.steimel@cdu-much.de

**Meine Bitte zum Schluss:
Gehen Sie wählen!**

Much – Gemeinde mit Zukunft

CDU
MUCH

Ihr Vertrauen – mein Antrieb